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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

QUINCUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA QUINCUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 04 DE MAYO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 16:30 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 
DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA COMPRA DE DOS CAMIONETAS Y SU EQUIPAMIENTO 

COMO PATRULLAS PARA SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. 

4.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DEL MANTENIMIENTO DEL SISTEMA DEL C2 A REALIZARSE 

EN EL SITIO DE REPETICIÓN (SANTO TOMAS, C2, PICACHO Y TÉLLEZ), ASÍ COMO TAMBIÉN SITE Y 55 

POSTES.  
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5.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE SERVICIO DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA SOBRE CARGAS DIRECTAS PARA LA OPERACIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO, SEMÁFOROS Y 

OTRAS CON LA CFE SUMINISTRADOR DE SERVICIOS BÁSICOS. 

6.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN PARA LLEVAR A CABO LA FESTIVIDAD DEL 10 DE MAYO EN 

EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

7.-SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y APOYO 

A PROGRAMAS INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS 

PERSONAS ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL 

OBJETIVO DE ESTABLECER MECANISMOS DE COLABORACIÓN Y COORDINACIÓN PARA CONJUNTAR 

ESFUERZOS MEDIANTE ACCIONES Y ESTRATEGIAS DE LA POLÍTICA SOCIAL ORIENTADA A LA 

PROMOCIÓN, GARANTÍA, DIFUSIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS MAYORES. 

8.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y APOYO 

A PROGRAMAS INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS 

PERSONAS ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL 

OBJETIVO DE QUE EL MUNICIPIO OTORGUE UN DESCUENTO DEL 50% EN EL PAGO DE LOS SERVICIOS 

QUE OFRECE EL REGISTRO FAMILIAR MUNICIPAL A LAS PERSONAS MAYORES QUE TENGAN 60 AÑOS 

CUMPLIDOS O MÁS Y LO ACREDITEN PRESENTANDO SU CREDENCIAL INAPAM. 

9.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN PARA QUE LA MINA SAN PEDRO TLAQUILPAN REALICE EL 

PAGO EN PARCIALIDADES DEL ADEUDO DEL IMPUESTO PREDIAL. 

10.- ASUNTOS GENERALES 

11.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.    

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE,SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

DE LA COMPRA DE DOS CAMIONETAS Y SU EQUIPAMIENTO COMO PATRULLAS PARA SEGURIDAD 

PÚBLICA MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE DERIVADO DE LAS ACCIONES QUE SE HAN REALIZADO EN EL 

MUNICIPIO PARA EL INCREMENTO DE PARQUE VEHICULAR Y LOS AHORROS GENERADOS, SE TIENE LA 
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DISPONIBILIDAD DE ADQUIRIR DOS UNIDADES MAS, CON LA FINALIDAD DE QUE LA SEGURIDAD EN EL 

MUNICIPIO SEA MAYOR. 

ES UNA NISSAN FRONTIER DOBLE CABINA MODELO 2023, CUENTA CON TORRETA DE 88 LED MODELO, 

SIRENA MODELO SMS100, BOCINA MODELO B150L, RADIO MÓVIL DIGITAL DE USO RUDO, TUMBA BURRO, 

BARRA DE COMANDO, BANCA TRASERA, ESCALÓN TRASERO, LONAS, BALIZAMIENTO LOGOTIPOS Y 

PINTURA CON UN COSTO CADA UNA DE $607,449.60., EL TOTAL DE LAS DOS PATRULLAS ES DE 

$1,214,899.20 

EL REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS PREGUNTA DE QUE FONDO SE REALIZARÍA LA COMPRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, EN CASO DE SER AUTORIZADO, SE REALIZARÁ DEL PROGRAMA 

FORTAMUN.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA A QUE TIPOS DE AHORROS GENERADOS SE 

REFIERE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON DE LOS RECORTES, AJUSTES Y MODIFICACIONES DE PARTIDAS. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA QUE TAN NECESARIAS SON LAS 

PATRULLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON MUY NECESARIAS DEBIDO A LOS ROBOS EN LAS ZONAS DE 

FRACCIONAMIENTOS Y ARCO NORTE EN SANTIAGO TEPEYAHUALCO; ASIMISMO COMENTA QUE EL 

MUNICIPIO YA NO PERTENECE AL MANDO COORDINADO DE LA REGIÓN DE TEPEAPULCO, ACTUALMENTE 

ESTAMOS ASIGNADOS A LA ZONA METROPOLITANA, POR EL TEMA DE SEGURIDAD QUE TIENE 

ZEMPOALA. 

NUEVAMENTE EL REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA QUE POSIBILIDAD EXISTE DE 

PONER UNA PATRULLA PERMANENTE EN EL LINDERO DEL ESTADO DE MÉXICO E HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE POR CUESTIONES DE JURISDICCIÓN NO SE PUEDE YA QUE ESA 

ZONA CORRESPONDE A GUARDIA NACIONAL Y NO SE CUENTA CON EL APOYO DE LA MISMA. 

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE CONSIDERA QUE ES MEJOR OPCION ADQUIRIR UN DRON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA SE CUENTA CON ÉL, PERO LOS ROBOS SE SUSCITAN DE MANERA 

INMEDIATA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL REFIERE QUE ZEMPOALA ES DE LOS MUNICIPIOS QUE MAS APORTA SEGURIDAD, 

PERO DESAFORTUNADAMENTE NO SE PUEDE CUBRIR EL TRABAJO DE GUARDIA NACIONAL Y EL DE LA 

POLICÍA MUNICIPAL. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ COMENTA QUE ES DE SUMA IMPORTANCIA HACER MESAS DE 

TRABAJO CON LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD, DAR A CONOCER LO QUE SE ESTÁ REALIZANDO A LOS 

MUNICIPIOS VECINOS, SE TIENE LA VENTAJA DE CONTAR CON UN C2 CONECTADO AL C5 Y UNA 
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UBICACIÓN ESTRATÉGICA, CLAVE PARA CONECTAR A OTROS ESTADOS, CONSIDERA IMPORTANTE QUE 

SE SEPA QUE ZEMPOALA ESTÁ TRABAJANDO EN ESTE TEMA TAN IMPORTANTE COMO ES LA 

SEGURIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, SI SE HACE DE CONOCIMIENTO CON TODAS LAS PUBLICACIONES 

QUE SE REALIZAN DÍA A DÍA SOBRE ESTE TEMA, ASIMISMO REFIERE QUE SE TRATA DE REALIZAR LAS 

ACCIONES MAYORMENTE POSIBLES, PERO ES IMPOSIBLE CUBRIR EL TRABAJO DE GUARDIA NACIONAL 

Y ADEMÁS CUBRIR LAS NECESIDADES QUE SE TIENEN EN LAS COMUNIDADES. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA QUE POSIBILIDAD EXISTE DE QUE SE 

INGRESEN ALGUNA DE ESTAS DOS UNIDADES COMO PATRULLA VIOLETA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE NECESITAN PATRULLAS PARA SEGURIDAD Y EN JUNIO 

PROBABLEMENTE SE INGRESEN ALGUNAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA CUANTAS PATRULLAS SE TIENE EN EL PARQUE 

VEHICULAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON 2 PATRULLAS TIPO SEDÁN, 15 PATRULLAS TIPO PICKUP, 12 

MOTOCICLETAS DE DOBLE PROPÓSITO, 5 CUATRIMOTOS, CON UN TOTAL DE 34 UNIDADES, 2 

ASIGNADAS A PREVENCIÓN DEL DELITO, DE LAS CUALES 3 UNIDADES SE ENCUENTRAN VIGILANDO 

CIERTAS CIRCUNSTANCIAS QUE NO COMPETEN AL MUNICIPIO, SIN EMBARGO, SE REALIZAN POR 

ÓRDENES JUDICIALES. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA CUANTAS PATRULLAS SE RECIBIERON DE 

LA ADMINISTRACIÓN PASADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ERAN SEIS UNIDADES. 

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE ES IMPORTANTE ACTUALIZAR EL C2 YA QUE A LA ACTUALIDAD YA 

NO ES MUY ÚTIL Y QUE ES IMPORTANTE PASAR A C4 PARA PODER AVANZAR EN SEGURIDAD Y SOLICITA 

EL PODER IMPLEMENTAR MAYOR NUMERO EN CÁMARAS DE SEGURIDAD. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE EL DINERO SE INVIERTA EN 

SEGURIDAD EN UNA FORMA DE TECNOLOGÍA MAS AVANZADA QUE PERMITA REBASAR A LOS 

MALEANTES. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE ES DE SUMA IMPORTANCIA CUIDAR LA 

IMAGEN QUE DA EL PERSONAL DE SEGURIDAD PUBLICA YA QUE EN ALGUNAS OCASIONES CON 

ALGUNOS ACTOS QUE REALIZAN ACABA CON TODO EL TRABAJO QUE SE REALIZA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, EN 



 

 5 de 11 

 

CONTRA, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

13 VOTOS A FAVOR, 1 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORÍA. 

CUARTO. – USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN DEL MANTENIMIENTO DEL SISTEMA DEL C2 A REALIZARSE EN EL SITIO DE REPETICIÓN 

(SANTO TOMAS, C2, PICACHO Y TÉLLEZ), ASÍ COMO TAMBIÉN SITE Y 55 POSTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL DA UNA EXPLICACIÓN DEL MANTENIMIENTO QUE SE PRETENDE REALIZAR EN 

PICACHO, SANTO TOMAS, TÉLLEZ, MISMO QUE SE ENVÍA DE MANERA ELECTRÓNICA PARA 

CONOCIMIENTO, EL CUAL TIENE UN COSTO DE $489,375.00 Y SE ESTA BUSCANDO PROPUESTAS PARA 

TENER CÁMARAS DE 360 GRADOS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUE EMPRESA REALIZO EL DIAGNOSTICO Y CADA 

CUANDO SE REALIZA EL MANTENIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA MISMA EMPRESA QUE MANDO EL SOFTWARE Y SE RECOMIENDA 

QUE SE REALICE MANTENIMIENTO CADA AÑO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE SE DESGLOSE EL COSTO DE CADA COSA 

Y ASÍ MISMO QUE SE TURNE A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PARA DAR EL VISTO BUENO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, SI SE TURNE A LA COMISIÓN Y QUE PUEDEN REALIZAR LAS 

VERIFICACIONES PERTINENTES, ASÍ COMO DE LOS COSTOS Y DE CADA UNA DE LAS CÁMARAS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, QUE SE TOME EN CUENTA LA COMISIÓN DE SEGURIDAD ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, SOLICITANDO QUE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PUBLICA 

TRABAJE EN EL TEMA, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR SOLICITANDO QUE SEA EL SOFTWARE MÁS ACTUALIZADO.  

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

QUINTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA SOBRE CARGAS 

DIRECTAS PARA LA OPERACIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO, SEMÁFOROS Y OTRAS CON LA CFE 

SUMINISTRADOR DE SERVICIOS BÁSICOS. 
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LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DA LECTURA AL OFICIO INGRESADO POR 

PARTE DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. 

 EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEXTO. – USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN PARA LLEVAR A CABO LA FESTIVIDAD DEL 10 DE MAYO EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LA PROPUESTA QUE SE TIENE PARA REALIZAR EL EVENTO DEL DÍA 

DE LA MADRE ES EN LA EXPLANADA EL DIA 12 DE MAYO, INICIANDO ACTIVIDADES A LAS 14 HRS. Y 

TERMINANDO A LAS 20 HRS. 

DICHO EVENTO TENDRÁ UNA CAPACIDAD PARA 4000 MAMAS, ES UN FESTIVAL EN DONDE HABRÁ 

STANDS DE MANICURE, APLICACIÓN DE UÑAS, PEINADOS, MAQUILLAJES POR MEDIO DE LA DIRECCIÓN 

DE DESARROLLO MUNICIPAL, PEINADOS POR MEDIO DE DESARROLLO MUNICIPAL Y SIPINNA, 

MAQUILLAJE POR DESARROLLO MUNICIPAL, SPA POR MEDIO DE UBR, TALLER DE PALETAS Y BOMBONES 

POR MEDIO DE INSTANCIA DE LA MUJER, TALLER DE KIT DE ELABORACIÓN DE JABONES ARTESANALES  

POR MEDIO DE INSTANCIA DE LA MUJER, TALLER DE ELABORACIÓN DE NIEVES Y DEGUSTACIÓN POR 

MEDIO DE SIPINNA, COLOCACIÓN DE PESTAÑAS POR MEDIO DE SIPINNA, TALLER DE ELABORACIÓN DE 

PASTEL HELADO, ENSALADA DE FRESA, GELATINAS Y PAY DE LIMÓN POR MEDIO DE SIPINNA, UN SPA 

DE MARY KAY Y CUIDADO FACIAL Y MAQUILLAJE.  

LA DINÁMICA ES UNA FERIA PARA LAS MAMÁS, EN LA QUE SE OFRECERÁ ORDENES DE TACOS, UNA 

BEBIDA, CHICHARRONES, PAPAS, PASTEL Y UNA BOLSA CON TRES CHURROS. 

EL PROGRAMA QUE SE TIENE CONTEMPLADO ES QUE INICIEN LOS NIÑOS DE LA BANDA DE MARCHA, UN 

MARIACHI DE 3 A 4 P.M. Y UN FESTIVAL DE IMITADORES Y EL GRUPO BILBAO CON BANDA EN VIVO CON 

PERSONAJES DE VICENTE FERNÁNDEZ, JUAN GABRIEL, JOAN SEBASTIÁN, GLORIA TREVI, ANA GABRIEL, 

CELIA CRUZ, JENNI RIVERA, LUIS MIGUEL, PAQUITA LA DEL BARRIO, JOSÉ JOSÉ, EMANUEL, LUCHA VILLA, 

CHAYITO VALDEZ Y JOSÉ FELICIANO, CERRANDO CON EL GRUPO DE LA SONORA DINAMITA, ASIMISMO 

SE PRETENDEN REALIZAR RIFAS DE 50 PANTALLAS, 30 HORNOS DE MICRO ONDAS, 30 BOCINAS Y 

ENTREGAR UNA PLANTA CON UN LISTÓN Y UNA TARJETA A TODAS LAS MAMÁS. 

EL COSTO APROXIMADO DE LAS RIFAS ES DE $462,500.00, LA AMENIZACIÓN CON LOS GRUPOS, AUDIO Y 

PANTALLAS SON $356,000.00, EL DOMO Y LA INSTALACIÓN QUE SE REQUIERE SON $180,000.00, LA 

ALIMENTACIÓN $487,500.00 Y LOS INSUMOS PARA LAS ACTIVIDADES Y TALLERES SON CERCA DE 

$52,000.00, CONTEMPLANDO UN COSTO APROXIMADO DE $1,538,000.00 MÁS IVA, HACIENDO MENCIÓN 

QUE AUN FALTA CONTEMPLAR LOS BAÑOS.  
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REFIERE QUE A LOS ÚNICOS PUEBLOS QUE PONDRÁ TRANSPORTE ES TEPA EL GRANDE Y SAN 

CRISTÓBAL YA QUE NO CUENTAN CON TRANSPORTE PÚBLICO Y NO TIENEN MANERA DE LLEGAR.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. 

 EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y APOYO A PROGRAMAS 

INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS PERSONAS 

ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL OBJETIVO DE 

ESTABLECER MECANISMOS DE COLABORACIÓN Y COORDINACIÓN PARA CONJUNTAR ESFUERZOS 

MEDIANTE ACCIONES Y ESTRATEGIAS DE LA POLÍTICA SOCIAL ORIENTADA A LA PROMOCIÓN, 

GARANTÍA, DIFUSIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS MAYORES. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA QUE EXISTE EN APELLIDO GRACIA SI ES 

CORRECTO  

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE QUE PREGUNTARA Y SI ES DIFERENTE SE 

REALIZARA LA CORRECCIÓN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.  

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO. – USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN  DE  LA  FIRMA  DEL  CONVENIO  DE  COLABORACIÓN  Y  APOYO  A  PROGRAMAS  

INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS PERSONAS 

ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL OBJETIVO DE 

QUE EL MUNICIPIO OTORGUE UN DESCUENTO DEL 50% EN EL PAGO DE LOS SERVICIOS QUE OFRECE 

EL REGISTRO FAMILIAR MUNICIPAL A LAS PERSONAS MAYORES QUE TENGAN 60 AÑOS CUMPLIDOS O 

MÁS Y LO ACREDITEN PRESENTANDO SU CREDENCIAL INAPAM. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.  

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

NOVENO. – USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN PARA QUE LA MINA SAN PEDRO TLAQUILPAN REALICE EL PAGO EN PARCIALIDADES DEL 

ADEUDO DEL IMPUESTO PREDIAL. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DA LECTURA AL OFICIO INGRESADO POR 

PARTE DE LA LIC. IVONNE MENDOZA CONTERAS ORTEGA EN EL CUAL SE SOLICITA SE REALICE EL PAGO 

EN OCHO MENSUALIDADES POR LA CANTIDAD DE $30,790.00 CON UN ADEUDO TOTAL DE $246,318.00 DE 

LOS AÑOS 2021,2022 Y 2023.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA A QUE MINA SE REFIERE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES LA MINA DENOMINADA EL ARENERO.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI DENTRO DE LAS FACULTADES QUE TIENE 

EL AYUNTAMIENTO ES POSIBLE REALIZAR EN PAGOS EL PREDIAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE SI ES POSIBLE YA QUE NO SE REALIZA CONDONACIÓN SOLO SE DA LA 

FACTIBILIDAD DE REALIZAR EL PAGO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA 

AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 
ASUNTOS GENERALES 

 
DECIMO: USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL HACE LA INVITACIÓN A LA ASAMBLEA PARA ACOMPAÑARLO A LA SESIÓN DE CABILDO 
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EL DÍA MARTES 09 DE MAYO A LAS 16:00HRS. EN EL MUNICIPIO DE NOPALTEPEC CON EL LIC. GUMARO 

WALDO LÓPEZ REFERENTE A LA AUTORIZACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA DE ACCESO 

A TEPEYAHUALCO. 

ASÍMISMO COMENTA QUE EL DÍA DE AYER SE TUVO UNA REUNIÓN CON EL SECRETARIO DE 

INFRAESTRUCTURA PUBLICA DEL ESTADO EN DONDE SE INGRESARON LOS EXPEDIENTES PARA LA 

CALLE VICTORIA DE FRACCIONAMIENTOS, EL EXPEDIENTE PARA LA PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA DEL 

CAMINO DE FRANCISCO VILLA CON SANTA RITA, EL TEMA DEL ANDADOR DEL CERRITO, ASÍ COMO 

TAMBIÉN SE INGRESARON LOS DOS CENTROS DE SALUD DE FRACCIONAMIENTOS Y DE SANTO TOMAS, 

LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE TLALOC DE ZACUALA, PAVIMENTACIÓN  DE LA CALLE BILBAO DE SAN 

ANTONIO, Y UNA PAVIMENTACIÓN  EN SANTA GERTRUDIS, REFIERE QUE SE COMPROMETIÓ CON TRES 

AUTORIZACIONES.  SE HABLO DE EL TEMA DE LA OBRA DE RECONSTRUCCIÓN DEL ACCESO A SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO RESPECTO A LOS LINDEROS EN DONDE MANIFESTÓ QUE ES MEJOR BLINDARSE CON 

TODO LO POSIBLE Y QUE YA SE TIENE CITA CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO PARA EVITAR 

CUALQUIER TIPO DE PROBLEMA. 

TAMBIÉN COMENTAR QUE EL DÍA DE MAÑANA A LAS 13:00 HORAS SE RECIBIRÁ AL COMITÉ DE AGUA DE 

LA COMUNIDAD DE SANTO TOMAS Y SAN MATEO TLAJOMULCO Y SE ESPERA INICIAR LOS TRABAJOS 

DESPUÉS DEL 15 DE MAYO, DE IGUAL MANERA SE REALIZÓ EL COMENTARIO Y SE SOLICITO EL APOYO 

PARA SOLICITAR LA CONCESIÓN DEL AGUA POR PARTE DE CONAGUA.  Y QUE EL RECURSO DE LAS 

PLACAS QUE RENOVÓ GOBIERNO DEL ESTADO SI SE DISTRIBUYAN EN LOS MUNICIPIOS COMO SE 

COMPROMETIÓ EL GOBERNADOR. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SUGIERE QUE SE SOLICITE AL APOYO AL CONGRESO PARA 

QUE SEAN ELLOS LOS QUE MANIFIESTEN QUE NO SE TIENE NINGÚN PROBLEMA PARA REALIZAR LA 

OBRA DE TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ENTRE MÁS INFORMACIÓN SE TENGA PARA RESPALDO NO EXISTIRÁ ALGÚN 

PROBLEMA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE HACE UNOS AÑOS ATRÁS LA SOPOT 

DIO EL PERMISO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN RESTAURANTE QUE ESTA SOBRE LA CARRETERA 

MÉXICO - TUXPAN. 

EL C. REGIDOR JOSE DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE DESDE HACE TIEMPO REALIZO UNA 

MANIFESTACIÓN ACERCA DE LA OBRA QUE SE PRETENDE REALIZAR A TRAVÉS DE CONAGUA LA 

RESTRUCTURACIÓN DE LA LINEA DE AGUA DE ALIMENTACIÓN DEL POZO A LA CISTERNA DE 

DISTRIBUCIÓN DE AGUA POR LO CUAL SOLICITA UNA ACTA DE ACEPTACIÓN DE LA OBRA EN DONDE SE 

FORMARA UN COMITÉ PARA PODER BRINDARLE APOYO PARA LA MISMA Y DA LECTURA A LO SOLICITADO 

PARA REALIZAR LA OBRA Y SOLICITA LA AUTORIZACIÓN POR PARTE DEL PRESIDENTE.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI ZACUALA SI ESTA RECIBIENDO AYUDA EN 

CUESTIÓN DEL CAMPO DEPORTIVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI SE ESTA BRINDANDO APOYO, PERO EL CASO ES UN POCO 

COMPLICADO YA QUE EXISTE UNA DONACIÓN A QUIEN EN ESE TIEMPO ERA EL COMISARIADO, PERO SE 

HIZO LA DONACIÓN COMO PERSONA NO EN CALIDAD DE COMISARIADO Y ESA PERSONA YA CUENTA 

CON ESCRITURA Y EL EJIDO NO CUENTA CON NINGUNA DONACIÓN ESCRITA SOLO FUE DE PALABRA. 
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LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE SERÍA CONVENIENTE INVESTIGAR CON LAS PERSONA QUE 

ESTUVIERON COMO DELEGADOS EN ESE TIEMPO PARA CONOCER ACERCA DE CÓMO SE LLEVÓ A CABO 

LA DONACIÓN E INVESTIGAR COMO ES QUE LA PERSONA OBTUVO SU ESCRITURA. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL SI TENDRÁ ALGUNA 

RESPUESTA SOBRE LA RAMPA QUE SE TENÍA PENDIENTE CON INAH. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL LIC. SEBASTIÁN SÁNCHEZ RUÍZ ESTA VERIFICANDO ESOS TEMAS 

A LO CUAL SOLICITARA EL INFORME. 

EL MISMO REGIDOR PREGUNTA QUÉ POSIBILIDAD EXISTE DE COLOCAR CINTA DE PRECAUCIÓN EN LA 

EXPLANADA YA QUE CON EL EVENTO QUE SE LLEVARA A CABO SE PUEDE SUSCITAR UN ACCIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN DÍAS PRÓXIMAS SE ESTARÁN EMPEZANDO LOS TRABAJOS EN 

ESA ZONA.  

EL C. REGIDOR LIC. CRISTIAN RUÍZ DEL VALLE SOLICITA APOYO CON BACHEO PARA LA CALLE QUE 

CONECTA EL BARRIO Y SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA ESTA REVISANDO EL TEMA DE BACHEO.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA EL APOYO DE OBRAS PUBLICAS PARA QUE REVISE 

UNA COLADERA ABIERTA QUE ESTA EN EL CENTRO YA QUE SIGNIFICA UN GRAN PELIGRO PARA LAS 

PERSONAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA LA ESTÁN ARREGLANDO. 

LA C. SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE LA CALLE MORELOS 

FRENTE A LA FÁBRICA DE PLÁSTICO NO CUENTA CON ALUMBRADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES PORQUE SE ROBARON LOS CABLES.  

CLAUSURA DE LA SESION 
 
DECIMO PRIMERO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA   QUINCUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 18:10 HRS. DEL DÍA CUATRO DE MAYO 
DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
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JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                              MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                          REGIDORA                                                              

PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                  SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
  LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                           SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ  
                      REGIDOR                                                                                 REGIDOR               
                      
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                         REGIDORA                                                                             REGIDOR 
 
 
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                                      

 


